

Moderner Staat

Verwaltung steuern mit SAP

[11.10.2010] Das Zusammenspiel von neuen Ansätzen und bewährten Lösungen für eine transparente Verwaltungssteuerung zeigt der Walldorfer Software-Konzern SAP auf der Moderner Staat.

Vom 27. bis 28. Oktober 2010 präsentiert SAP auf der Moderner Staat in Berlin bewährte Lösungen, etwa zum Finanz- und Personalwesen oder zur Beschaffung, die durch innovative Ansätze rund um die Themen Transparenz und Verwaltungssteuerung ergänzt werden. So wird am Beispiel von Hessen und Baden-Württemberg gezeigt, welche Rolle Führungsinformationssysteme und ein anwenderorientiertes Berichtswesen bei der Verwaltungssteuerung spielen. Gleiches gilt nach Angaben von SAP für die Festlegung sowie die KPI-basierte Durchführung und Nachverfolgung von mittel- und langfristigen Nachhaltigkeitszielen, unter anderem in den Bereichen Finanzen, Umwelt oder Soziales. Darüber hinaus stellt der Walldorfer Konzern in Halle 2 auf Stand 570 Lösungen rund um den Behördenruf 115 und den neuen Personalausweis vor.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2010, SAP, Finanzwesen, Personalwesen